

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711150 - MELLODY YUDHASHINTA PUTRI CAHYONO

STATION	FEEDBACK
MDP	dx benar dd benar 1, lainnya benar, tapi edukasi baru menyampaikan ttg penyakit trus waktu habis
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	penunjang kurang 1, DD kurang tepat, farmako kruang tepat, yang perlu dipelajari sepertinya ke arah tatalaksana
STATION GASTROINTESTINAL	ax lengkap releva, px fisik lengkap tdk sistematis, dx ulkus gaster dd GERD, gastritis kronis, pasang NGT tujuannya utk bilas lambung, prosedur pasang NGT tdk lengkap(tdk IC, tdk menjelaskan persiapan sama sekali, tdk positioning, tdk cuci tangan & pakai handscone), tdk merujuk ke spesialis
STATION INTEGUMENTUM	Interpretasi pemeriksaan fisik kurang lengkap. Terapi dosis amoxyclav belum tepat. Yang lain bagus
STATION KARDIOVASKULER-1	Ax: lengkap//PF: JVP belum diperiksa //PP 2 benar tujuan benar//Dx benar dan lengkap//Th. benar dosis dan sediaan benar
STATION MUSKULOSKELETAL	Baik
STATION PSIKIATRI	sepertinya agak grogi..sehingga beberapa kali sering terbata2
STATION REPRODUKSI	an dengan jelas apa yang akan diperiksa tapi tidak menjelaskan dengan lengkap (persiapan pasien?),pemeriksaan penunjang kurang lengkap (menyebutkan pemeriksaan swab sja tanpa menjelaskan caranya dengan lengkap)
STATION RESPIRASI	menyebutkan pemeriksaan fisik dengan baik tapi tidak dijelaskan cara pemeriksaannya,pemeriksaan penunjang yang diminta sudah tepat (BTA ,darah rutin dan foto thorax) dengan interpretasi yang kurang tepat pada ronsen thorax,diagnosis sudah tepat TB paru namun tidak tepat kategorinyantx kurang tepat,edukasi sudah dilakukan tapi kurang lengkap (penyebab, komplikasi,kepatuhan minum obat)
STATION SISTEM INDERA	anamnesis dibagian telinga kurang dalam untuk mencari faktor resiko, walo juga melakkan anamnesis pada bagian tenggorok jguga. CAE hanya terlihat separuh dan MT tdk terlihat tanpa ada keluhan lain apakah sirkumskriptae?? belajar lagi ya. dx dan terapi jadi salah. dx ganti berkali2 tp ttp salah, inget dx yang kamu sebutkan mesti ada keluhan yang nyata lo.
STATION SISTEM SARAF	sudah ok
STATION UROGENITAL	Px fisik kurang lengkap (yg diutarakan peserta: head to toe,dan abdomen).Dx kurang lengkap/tepat terkait lab darah rutin dan urin. waktu masih tersisa 45 detik.